

Videoconsola Sony PlayStation 5 + Gamepad

que puedo decir y pesa decentemente, ya me enganchó como la primera vez que lo cogí. En este aspecto, Sony está claramente en el lapso, en el contexto de una nueva caja, e incluso si se compara con la PS4, incluso el firmware era más pequeño en comparación con su fondo. El diseño es algo subjetivo, me +- me gusta, como dicen, el "ojo de Sauron" personal xD Pero la calidad del material deja mucho que desear, y esto es decirlo suavemente, es decir, la calidad del gloss es solo un fiasco, un fracaso, un campesino sureño... Estoy ardiendo por esto. Siempre conduce con la calidad del plástico en Razer, aunque uso esta basura, pero las esposas de Sony no solo las superaron, sino que las superaron. Era necesario esforzarse mucho, solo pensar en hacer el brillo muchas veces peor que en Razer... Desde el primer minuto que saqué la consola, el polvo ya había comenzado a adherirse a este maldito brillo negro, y después de una semana de uso, ya tiene una capa de polvo, CARL, entiendes la capa de polvo! Mi monitor acumula muchas veces menos polvo en un mes sin limpiarlo que este "milagro" del diseño pensado. Lo juro, le habrá arrancado las manos a quien haya inventado y aprobado esto.